

BAB 1. PENDAHULUAN

Latar Belakang

Tanaman obat merupakan jenis tanaman yang memiliki khasiat positif bagi kesehatan tubuh manusia, yang bahkan dapat ditemukan di lingkungan sekitar. Pada zaman dahulu tanaman obat umumnya dipergunakan sebagai obat tradisional yang digunakan turun-temurun menurut resep nenek moyang. Hal ini disebabkan karena pada tanaman obat mengandung berbagai unsur kimia dari hasil sintesis normal dalam tanaman itu sendiri dan terbukti memiliki khasiat sebagai obat.

Tanaman obat bukan hanya sebagai pengobatan untuk kesehatan manusia saja melainkan digunakan sebagai bahan penambah bumbu guna menambah cita rasa makanan, yang sudah melekat di kehidupan manusia. Ada beberapa bahan yang menjadi penambah bumbu makanan yang dipakai untuk kebutuhan sehari-hari yaitu seperti kunyit, jahe, lengkuas, kencur dan tanaman obat lainnya. Selain itu tanaman obat juga kerap digunakan untuk pembuatan teh herbal dan produk-produk kecantikan. Tanaman obat juga bisa menjadi salah satu pembangun ekonomi kita yaitu budidaya tanaman jahe, kunyit yang dibudidayakan dan kemudian mendapatkan nilai jual.

Socfindo Conservation merupakan sebuah taman konservasi yang berada di Desa Martebing, Kecamatan Dolok Masihul, Kabupaten Serdang Bedagai, Provinsi Sumatera Utara, yang didirikan sejak 2019. Dalam pendirian taman *Socfindo Conservation*, perusahaan perkebunan Socfin Indonesia memiliki tujuan untuk mengembangkan dan meningkatkan budidaya tanaman langka dan tanaman obat atau sebagai tanaman yang berpotensi menjadi bahan baku obat. Taman ini memiliki luas tanah sebesar 1,2 hektare dan memiliki kurang lebih 1.500 spesies tanaman.

Latar belakang yang membuat adanya kegiatan Internship ini bertujuan untuk mengasah kemampuan mahasiswa dalam mempraktekkan kompetensi yang sudah dipelajari di kampus ke lapangan. Praktek kerja lapangan menjadi ajang dimana mahasiswa dilatih dan diasah untuk mempersiapkan diri dalam memasuki dunia pekerjaan sesuai dengan latar belakang pendidikan yang dijalani di masa perkuliahan. *Socfindo Conservation* menjadi salah satu lokasi yang mumpuni dalam mengasah kemampuan mahasiswa dalam mempraktekkan skill dan teori-teori yang telah didapatkan selama kuliah. *Socfindo Conservattion* memberikan beberapa kegiatan bagi mahasiswa yang akan menjalankan kegiatan praktek kerja lapangan diantaranya pembudidayaan tanaman obat, pemroduksian produk-produk herbal, mempromosikan tanaman herbal, menjadi seorang *tour guide*, pembuatan pupuk organik, dan pemroduksian benih-benih.

Maksud dan Tujuan

Kegiatan *Internship* dilakukan selama tiga bulan di taman herbal *Socfindo Conservation* yang berada di Desa Martebing, Kecamatan Dolok Masihul, Kabupaten Serdang Bedagai, Provinsi Sumatera Utara. Adapun maksud dari kegiatan *internship* yaitu sebagai pelaksanaan program merdeka belajar yang telah ditetapkan oleh kampus sehingga mahasiswa tidak hanya belajar di dalam kampus saja, melainkan mampu belajar di luar kampus untuk mengasah kemampuan, mempraktekkan dan memperbanyak pengalaman kerja sesuai bidang yang dijalani. Dengan menjalankan kegiatan *Internship* di *Socfindo conservation* dapat mengasah kemampuan dalam teknik pembudidayaan tanaman obat, mengolah tanaman obat menjadi beberapa produk-produk turunan, menjadi pembawa acara dalam acara eduwisata hingga mampu memasarkan produk-produk tanaman herbal. Adapun tujuan dari pelaksanaan kegiatan *Internship* di *Socfindo Conservation* ialah:

1. Mendapatkan pengalaman kerja sesuai dengan kompetensi yang dimiliki sebelum memasuki dunia kerja
2. Memperoleh wawasan ataupun pengetahuan tentang Agribisnis
3. Menciptakan pribadi disiplin, teliti, konsisten, semangat bekerja, dan mampu bekerjasama dengan tim.

Tempat Kegiatan Internship

Tempat kegiatan *Internship* dilaksanakan di *Socfindo Conservation*, Desa Martebing, Kecamatan Dolok Masihul, Kabupaten Serdang Bedagai, Provinsi Sumatera Utara. Jadwal pelaksanaan *internship* dimulai pada tanggal 23 Oktober 2023 hingga 02 Februari 2024. Didalam lokasi tersebut, anak magang ditempatkan sebanyak 4 orang yaitu 1 laki-laki dan 3 perempuan. Kegiatan *Internship* dilaksanakan mulai hari Senin sampai Sabtu, dimana Jam masuknya 07.30 hingga jam 13.00 WIB, pada hari minggu dan tanggal merah libur. Pada 2 bulan pertama rotasi pembagian kerja kami yaitu 2 minggu sekali sehingga setiap anak magang diroker divisinya setiap 2 minggu sekali. Setelah 2 bulan, sisanya ditetapkan sekali seminggu dikarenakan mengejar waktu agar semua anak magang bisa menjalani setiap divisi.

Jadwal Kegiatan Internship

Program kegiatan *internship* dilakukan selama tiga bulan yang di mulai dari tanggal 23 Oktober 2023 hingga 02 Februari 2024.

Jadwal kegiatan *Internship* di *Socfindo Conservation*:

Hari kerja : Senin – Sabtu

Jam Kerja : 07 – 13.00

07.00 – 07.20 : Melakukan pengisian absen dan *breafing* terhadap *supervisor*

a. 07.20 – 10.00 : Melaksanakan kegiatan sesuai dari arahan *supervisor*

b. 10.00 – 11.00 : Istirahat dan makan siang

c. 11.00 – 13.00 : Melanjutkan pekerjaan

d. 13.00 : Pulang